

Vpe: \$476,442 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0 Difusión: 19.138 Vpe pág: \$1.100.088

43,31%

Ocupación:

Pág: 3

Sin resultados favorables prosigue búsqueda de poblador extraviado en sector Río Bravo

Vpe portada: \$1.100.088

Carabineros a través de un equipo multidisciplinario de 14 funcionarios especialistas en montaña y frontera se encuentran desplegados en la zona, a quienes se suman Bomberos, personal municipal, la comunidad y el Ejército de Chile que se incorporó durante esta jornada.

Múltiples sectores en una compleja geografía han sido recorridos por aire y tierra, sin que hasta el momento se tenga resultados positivos.

Villa O'Higgins-. Más de 15 días de ardua búsqueda a través de equipo multidisciplinario integrado por personal especialista en montaña y frontera, completó Carabineros (junto a Bomberos, la Municipalidad de O'Higgins y la sociedad civil) respecto de un ciudadano de 78 años de edad sobre quien existe una denuncia por presunta desgracia, luego que se perdiera todo rastro de su paradero en el sector de El Resbalón, camino a Río Bravo, distante a unos 60 km de Villa O'Higgins.

"Hemos ocupado recursos humanos que contemplan 14 carabineros (procedentes de la 4ta Comisaría







sén, Coronel Fuad Chabán Vilches.

El Oficial Superior indicó que durante estos días, los carabineros que han sido desplegados en el área, han recorrido una vasta extensión en una compleja geografía correspondiente al sector en que registra domicilio esta persona.

"Se trata de los sectores Río Bravo, Entre Ríos, El Resbalón, Cartagena, Caleuche y Lago Alegre, en los cuales se efectuó un sobrevuelo a través del helicóptero institucional. Hoy están nuestros carabineros en el sector Laguna Azul en la Ruta X-91, sumado a la búsqueda que se realiza en El Resbalón y las quebradas existentes en el lugar", detalló.

"La geografía es bastante boscosa, hay bastantes acantilados, ríos y lugares de muy difícil acceso, no obstante, aún así estamos haciendo nuestros mayores esfuerzos con la finalidad de dar con el paradero del poblador del sector Río Bravo", describió el Prefecto de Carabineros Avsén.

A estos esfuerzos se sumó el Ejército de Chile a través de la Compañía Andina de Cochrane -especialistas en búsqueda- sin que hasta el momento se tenga indicios sobre el paradero del ciudadano.

"Vamos a seguir buscando respecto de las instrucciones que nos otorgue el Ministerio Público para dar con su ubicación. Hacemos un llamado a la ciudadanía -si es que tiene conocimiento o si ha visto a alguna persona deambulando en el sector donde estamos haciendo la búsqueda- poder llamar tanto a la Subcomisaría de Villa O'Higgins (672567189) como a la Comisaría Cochrane (F) (672567165) o en su defecto llamar al nivel 133", indicó el Coronel Chabán.